



La Biblia del Oso y Francisco de Enzinas, protagonistas de sendas efemérides de la Reforma en España en el 501º Aniversario del movimiento iniciado en la Alemania de Lutero en el siglo XVI

(Redacción, 31/10/2018) **Hoy es 31 de octubre de 2018: Día de la Reforma.** Todavía cercano en el tiempo el 2017, con

[todos los eventos conmemorativos del 500º Aniversario](#)

, las experiencias y los sentimientos vividos, hoy toca recoger el lema de esos días y recordarnos que

"La Reforma continúa..."

Y continúa, no solo porque este año y el que viene se cumplen al menos **dos efemérides sumamente significativas**

relacionadas directamente con aquella Reforma del siglo XVI – el 500º Aniversario del nacimiento de Francisco de Enzinas y el 450º Aniversario de la Biblia del Oso-, sino porque en estos casos se trata de aniversarios que nos convocan e interpelan de forma mucho más directa a los protestantes españoles.

LA REFORMA CONTINÚA



Es decir, se trata de la conmemoración de dos acontecimientos *locales* que son parte y efecto del movimiento de carácter y ámbito universal iniciado en la Alemania de Lutero.

